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ATA N° 04/2021 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE IDOSOS 

- COMID. Ao vigésimo dia do mês do mês de abril de dois mil e vinte e um, às nove horas 

e vinte minutos, deu-se início à Reunião Ordinária do COMID de Santa Maria, em 

segunda chamada, devido à falta de quórum às 09 horas, realizada pela plataforma 

“Google Meet”, devidamente convocada pelo Presidente Jaime Dal Forno de Freitas. 

Estiveram presentes os Conselheiros, Presidente Jaime Dal Forno (APOCISMA), Ildo 

Wagner (SMCEL), Walter Londero (Sind. Trab. Rurais), Luciana Mattivi (Lar Itagiba), 

Natielli Vandervert (Lar Vovozinhas), Emanuele (Estagiaria Secretaria). Dando início aos 

trabalhos, o Presidente Jaime fez a abertura, cumprimentou a todos e passou para a 

leitura da Pauta. 1.  Abertura.  2.  Leitura e aprovação da Pauta; 3.  Leitura e aprovação 

da Ata da Reunião Ordinária, de 16/03/2021; 4.  Correspondências Expedidas: 4.1. Nova 

secretária do COMID; 4.2. Destinações 2021; 4.3. Extratos bancários.  5.  Apreciação de 

projetos das ILPIs: 5.1. Atender com segurança – Vila Itagiba; 5.2. Elevador – Lar das 

Vovozinhas; 5.3. Rede de informática – Lar das Vovozinhas; 5.4. Sala de Terapia 

Ocupacional – Lar das Vovozinhas   6.  Assuntos Gerais; 7. Encerramento. 2 – A Pauta 

foi lida e aprovada. 3 – A Ata foi lida e aprovada. 4 – Foi recebido um ofício, advindo do 

Lar das Vovozinhas, solicitando a substituição da representante da instituição, que era a 

Liege Linhares, passando a ser Natielli Vandervert; foi recebido um e-mail informando a 

contratação da estagiária Emanuele, que auxiliará o Conselho Municipal do Idoso 4.1.  

Foi informado que Natielli Vandervert, ocupará a função de secretária do COMID. 4.2. 

Foram destinados depósitos, devidamente identificados, para a conta do FUMID, para o 

Lar Vila Itagiba no valor de R$ 19.380,00 (dezenove mil trezentos e oitenta reais), e para 

o Oscar Pithan R$ 2.500,00 (dois mil e quinhentos reais), sendo informado que até o 

momento não teve destinações para o Lar das Vovozinhas. 4.3. O presidente, frisou que 

o controle das contas é realizado pela Prefeitura, por intermédio do setor de finanças, 

visto que, o conselho apenas solicita o extrato, sempre no início do mês, para ter acesso 

ao extrato do mês anterior, além disso, informou que até 31/03/2021, tinha o valor de 

R$696.625,45 (seiscentos e noventa e seis mil seiscentos e vinte e cinco reais com 

quarenta e cinco centavos) na conta do Banco do Brasil, e  R$463.489,49 (quatrocentos 

e sessenta e três mil quatrocentos e oitenta e nove reais com quarenta e nove centavos) 

na conta do Banco Banrisul, totalizando o montante de R$1.160.114,90 ( um milhão 

cento e sessenta mil cento e quatorze reais com noventa centavos)   5 – Foi colocado 

em apreciação, para respectiva votação, os projetos das ILPIs, sendo nesta 

oportunidade todos devidamente aprovados, porém, no que tange ao projeto 5.4. Sala 

de Terapia Ocupacional – Lar das Vovozinhas, foi referido a necessidade de acrescentar 
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ao projeto no item objeto de parceria, que o recurso será advindo do FUMID, para que o 

projeto tenha seu regular andamento e o dinheiro seja disponibilizado o mais breve 

possível, assim como, cuidar para que os comentários não fiquem incluídos no envio do 

projeto definitivo.6 – Ildo Wagner, informou que o Srº Gilvan Ribeiro (Secretário de 

Esportes), esta disposto a fazer uma parceria com as Instituições, com intuito de 

promover qualidade de vida para a população idosa, por intermédio de atividades de 

educação física, desenvolvida por profissionais que disponibilizaria, nesta oportunidade 

também deixou registrado o contado do Srº Gilvan (55) 9 91674195, além disso, foi 

explanado sobre a necessidade de disponibilizar, acesso as redes sociais para sala dos 

Conselhos, com intuito de realizar divulgação das campanhas de arrecadação para as 

Instituições.  Ao final, o Presidente agradeceu a presença dos presentes e encerrando a 

reunião. 7- Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente Ata, que vai assinada por 

mim, Natielli Conceição dos Santos Vandervert, redigida e assinada bem como pelos 

demais participantes da presente reunião.  
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